



LE BULLETIN

C.S.D. 33

N°50 AVRIL 1999

I.S.S.N.: 0994-7671



MAIS QUI EST CE MAGICIEN?

Sorcier, grand prêtre de l'ordre des canaux, marabout, nostradamus, devin, gourou? La police se perd en conjecture sur cet homme. Toujours est-il que si ce pêcheur est à côté de vous en concours, il y a du souci à se faire, car nul doute que la victoire ne lui échappera.

Le capitaine de l'équipe du coulac cadillacais annonçait sa victoire dans le championnat d'aquitaine des le dimanche matin a 9h10 soit au bout de 10 minutes de pêche.

Un bulletin copieux pour ce début de saison avec des résultats les plus complets possibles sur la première division 1998 non encore parrus, ceux du championnat d'Aquitaine des sociétés et clubs 1999, et enfin ceux de la 4 ème division 1999.



LE CHAMPIONNAT D'AQUITAINE DES SOCIÉTÉS ET CLUBS 1999

CANAL LATÉRAL A LA GARONNE

CASTETS EN DORTHE & ECLUSE DE BASSANE

Des remerciements tout d'abord à Mr le maire de Pondaurat et à Nicole qui s'est levée très tôt le dimanche 4 avril pour accueillir 20 équipes de 5 pêcheurs venus de l'Aquitaine dans une salle exceptionnelle de par ses qualités esthétiques et acoustiques mise à notre disposition. Jean Thill et Didier Aminthe étaient à la manoeuvre du café qui coula à flot et réchauffa les compétiteurs.

Les résultats qui suivent permettront de constater que le canal s'est montré fidèle à sa réputation, la pêche a été « technique » mais moins difficile que certains le redoutait.

D'autres remerciements sont à adresser au journal SUD-OUEST, seul des médias contactés à relayer cette manifestation. Les organisateurs regrettent l'absence des télévisions et radios qui auraient pu de par leur proximité se faire l'écho de cette épreuve régionale. Le conseil Général de la Gironde, partenaire de cette compétition a offert un trophée au plus jeune concurrent Girondin Grégory Gourgues en l'occurrence. Enfin remerciements Mr Courty, Président des pêcheurs Réolais, gestionnaire du Bief de Bassane, et représentant la Fédération des AAPPMA de la Gironde qui a remis la coupe à l'équipe vainqueur de cette épreuve emmenée par son capitaine Guy Quéron.